

**Medieninformation, 9. September 2021, Linz**

---

## **Kinderferienwochen des Ordensklinikum Linz: Gut betreut durch die Sommerferien**

**Für Kinder von Mitarbeitenden des Ordensklinikum Linz werden jedes Jahr im Sommer Betreuungsmöglichkeiten angeboten. Dank einer gewissenhaften Vorbereitung und eines umfangreichen COVID-19-Präventionskonzepts, konnten die Sommer-Angebote auch dieses Jahr stattfinden.**

Rückt der Sommer näher, stehen viele Familien vor der Herausforderung, eine geeignete Kinderbetreuung zu finden. Durch die gute Zusammenarbeit des Ordensklinikum Linz mit dem OÖ. Jugendherbergswerk sowie dem Hilfswerk Oberösterreich, konnten auch heuer wieder die beliebten Kinderferienwochen in Windischgarsten und eine Ferienbetreuung im Haus angeboten werden. *„Es ist uns ein wesentliches Anliegen, für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Modelle und Projekte zu entwickeln, welche die Vereinbarkeit von Familie und Beruf unterstützen. Trotz der Corona-Pandemie ist es uns gelungen, eine sichere Ferienbetreuung für die Kinder unserer Mitarbeitenden zu organisieren“*, sagt MMag. Walter Kneidinger, Geschäftsführer Ordensklinikum Linz.

Den Kindern im Alter zwischen 7-12 Jahren wurde wieder ein abwechslungsreiches Programm geboten. Besonders beliebt waren auch dieses Jahr die Ferienlager im Jutel Windischgarsten. Ob im Hochseilgarten, im Freibad oder beim Alpine Coaster am Wurbauerkogel: das Betreuungsteam gestaltete den Aufenthalt mit Spiel, Spaß, und Action. Auch am Standort der Barmherzigen Schwestern konnten sich Kinder von Mitarbeitenden wieder über zwei Wochen Betreuung mit einem abwechslungsreichen Ferienprogramm freuen.

**Rückfragehinweis:**

Martina Winkler

[martina.winkler@ordensklinikum.at](mailto:martina.winkler@ordensklinikum.at)

+43 (732) 7677 – 4610

+43 (644) 621 86 53

[www.ordensklinikum.at](http://www.ordensklinikum.at)